

A TODOS LOS ENFERMOS DE CORONAVIRUS

Hola a todos, me llamo Lucía y me gustaría enviaros una carta a todos los que estáis ingresados en el hospital a causa del coronavirus.

Sé que en estos momentos tan complicados creéis estar solos porque no tenéis al lado a vuestros seres queridos, que estoy completamente segura de que ahora mismo son a las personas a las que más deseáis ver, abrazar, besar... Pero no, no estáis solos, nosotros estamos con vosotros, tenéis a vuestro lado a un montón de gente, a los sanitarios, que se convierten en héroes cada vez que entran por la puerta del hospital; pero además, nos tenéis a todos nosotros, a toda España a vuestro lado.

No tengáis miedo a esta enfermedad. Sabemos que es maliciosa y traicionera, pero contamos con el mejor personal sanitario para cuidaros. Se están dejando la piel para tratar por todos los medios que los tratamientos sean eficaces, pero esto solo no es suficiente, necesitamos que pongáis de vuestra parte para superarlo. Ahora, no vale rendirse.

Yo personalmente os quiero dar mucho ánimo, porque sé que vais a ganar a este bicho, un virus que ha venido a arrasarlo con todo, pero no va a conseguir lo que quiere, al menos con vosotros. Estoy súper segura de que dentro de poco vais a salir del hospital con la cabeza bien alta, orgullosos de vosotros mismos por haber vencido al coronavirus, y justo en ese momento, os convertiréis en completos superhéroes.

Os mando un enorme abrazo de esperanza y recordad que os esperamos aquí afuera muy pronto.